

COLOMBIA

El dólar cedió terreno y baja ahora a \$3.467

Analistas colombianos dicen que el dólar se resiste a cotizar arriba de los \$3.500. Expectativa en EE.UU.

Colprensa - La República

Luego de dos días consecutivos en los que el dólar estuvo cerca de tocar la cifra histórica de los \$3.500, ayer volvió a ceder terreno y bajó \$29, lo que ubicó la Tasa Representativa del Mercado, TRM, en \$3.467,60.

La moneda de los Estados Unidos abrió la jornada con un precio de \$3.493 y su cierre fue de \$3.450.

El precio mínimo que se registró fue de \$3.449,60, mientras que el máximo fue el mismo precio de apertura. El monto negociado durante la jornada fue de US\$1.179,20 millones en 1.711 transacciones.

“El peso colombiano se resiste a cotizar arriba de los \$3.500 contra el dólar, aunque el miércoles pasado alcanzó a estar escasos tres pesos por debajo de los \$3.500, pero sigue en la órbita de máximos históricos. Aunque en las negociaciones en la Bolsa de Valores sí alcanzó a tocar esa cifra, incluso el valor máximo fue de \$3.501”, dijo Alfonso Esparza, analista senior de mercado de América Latina en Oanda.

Pese a la reducción que mostró el dólar en la jornada de ayer, la mayoría de analistas coincide en señalar que la volatilidad continuará y no se descarta que por el ambiente económico mun-

dial vuelva a acercarse a los \$3.500 en los siguientes días.

“Habrá que esperar qué suceda con el mercado laboral en los Estados Unidos, pues ese indicador también es clave para el dólar”, dijo Esparza.

En otros mercados

En los mercados de América latina, el dólar tuvo un tropiezo, por lo que tuvieron un respiro el miércoles y continuaron recuperando niveles el día de ayer.

Con base en los datos económicos de Estados Unidos, los inversionistas esperaron un nuevo recorte en las tasas de interés de la FED este mes.

Por otro lado, las declaraciones del Banco Central Europeo de que el mercado no está evaluando el posible impacto de un brexit sin acuerdo comercial, siguen manteniendo al dólar como un activo importante, a pesar de los indicadores débiles en Estados Unidos.

Además, este país sigue siendo la economía desarrollada con mayores pronósticos de crecimiento y con la tasa de interés más alta.

En cuanto al petróleo, las cotizaciones son mixtas. En el caso del barril de WTI, el precio cae 0,46% hasta US\$52,40, mientras que el de Brent aumenta 0,17% hasta US\$57,79.

FED revisará tasas

El banco central estadounidense se reunirá a finales de este mes, después de haber rebajado el precio del dinero en septiembre por segunda vez en lo que va de año.

Antes del ajuste de ayer el Dow Jones había llegado a perder más de 300 puntos tras conocerse que el sector servicios en EE.UU. retrocedió el mes pasado a su nivel más bajo desde agosto de 2016.

El indicador se añadió a otras señales negativas de la economía estadounidense, que en los últimos tiempos han avivado los temores a una recesión y que la víspera habían causado importantes pérdidas en bolsa.

En Wall Street

Tras dos días de pérdidas por el miedo a una recesión, Wall Street reaccionó ayer y el Dow Jones de Industriales, su principal indicador, cerró con una subida del 0,47%, con los inversionistas apostando a una nueva rebaja de los tipos de interés.

Al término de las operaciones en la Bolsa de Nueva York, el Dow Jones avanzó 122,42 puntos, hasta los 26.201,04, mientras que el selectivo S&P 500 ganó 0,80% hasta 2.910,63.

El índice compuesto del mercado Nasdaq, en el que cotizan las principales empresas tecnológicas, subió 1,12% y acabó en 7.872,27.

La jornada estuvo marcada por la volatilidad, pues arrancó con el mercado prácticamente plano, luego cayó con fuerza tras conocerse un decepcionante dato económico y después remontó para terminar con ganancias más o menos sólidas.

COLOMBIA

Colombia y Corea, por más comercio

Redacción de El País

El Ministro de Comercio, Industria y Turismo, José Manuel Restrepo, lidera una misión comercial y de inversión, acompañado de empresas colombianas y altos funcionarios del Gobierno que busca dinamizar el flujo comercial e incentivar la inversión.

De igual manera, el objetivo es concretar cooperación en temas como las industrias creativas, el uso de la ciencia y tecnología para la innovación industrial y la implementación de la cuarta revolución industrial en Colombia.

Esta misión surge como un compromiso adquirido durante la reunión en Colombia entre el presidente Iván Duque y el primer ministro coreano, Lee Nak-yeon, en mayo 2019, lo que refleja el buen momento de las relaciones bilaterales reflejado en el desarrollo de agendas y visitas de alto nivel.

Durante esta semana, la misión desarrollará una agenda intensa con varios sectores públicos y privados de Corea.

El ministro Restrepo participará en la quinta cumbre de negocios entre Corea del Sur y América Latina y el Caribe, uno de los principales espacios que desarrolla Corea para acercarse, de manera estratégica, con los sectores privados de los países latinoamericanos, organizado por el Ministerio de Economía y Finanzas de Corea, el Banco Interamericano de Desarrollo, Korea Eximbank y KOTRA - Agencia Coreana de Promoción del Comercio e Inversión -.

Asimismo, se desarrollarán reuniones con autoridades y empresas coreanas como el Ministro de Comercio, Industria y Energía, el Presidente del Comité Coreano para la Cuarta Revolución, el Banco Iberoamericano de Desarrollo, Samsung y Hyundai Motors.

El ministro Restrepo participará en la quinta cumbre de negocios entre Corea del Sur y América Latina y el Caribe, uno de los principales espacios que desarrolla Corea para acercarse, de manera estratégica, con los sectores privados de los países latinoamericanos, organizado por el Ministerio de Economía y Finanzas de Corea, el Banco Interamericano de Desarrollo, Korea Eximbank y KOTRA - Agencia Coreana de Promoción del Comercio e Inversión -.

Asimismo, se desarrollarán reuniones con autoridades y empresas coreanas como el Ministro de Comercio, Industria y Energía, el Presidente del Comité Coreano para la Cuarta Revolución, el Banco Iberoamericano de Desarrollo, Samsung y Hyundai Motors.

ENFASIS



CAUCA

Jornada móvil de pasaportes

Hoy y mañana se realizará en Santander de Quichaco, norte del Cauca, una jornada móvil de expedición de pasaportes.

El certamen se cumplirá en las instalaciones de la Alcaldía de Santander. “El objetivo es acercar la administración departamental al usuario para facilitar el trámite del pasaporte”, dijo José Vicente Montaño, líder del servicio de atención al ciudadano (foto).



COLOMBIA

Café, más producción

La Federación Nacional de Cafeteros informó que la producción de café llegó en septiembre a 1,08 millones de sacos de 60 kilos, lo que representó un aumento de 4% frente al mismo periodo del 2018. En el periodo del año la producción aumentó 3% a 10,2 millones de sacos y en los últimos meses, que coinciden con el año cafetero, la producción se mantuvo estable arriba de los 13,8 millones.

CALI

El Centro de Eventos está listo para celebrar 12 años

Redacción de El País

Ha sido la casa de múltiples actividades, desde grandes certámenes económicos, congresos de salud, hasta eventos deportivos como el Grand Prix de Esgrima. El año pasado se realizaron en total 54 eventos y en este 2019 le meta es cerrar con 97.

Gracias a esa diversidad de reuniones y al impacto que ha generado en otros sectores, como el turístico, hotelero y gastronómico, entre otros, se lograron facturar US\$14,2 millones en los últimos tres años.

El protagonista de estas cifras es el Centro de Eventos Valle del Pacífico, el más importante del suroccidente colombiano, que prepara la celebración de doce años de operaciones para el 6 de noviembre.

Este año se han realizado 30 reuniones (entre seminarios, talleres y conferencias, entre otros), así como 8 ferias, 6 congresos, 6 conciertos y una boda.

Beatrice López Cabrera, gerente general del Centro de Eventos, explicó que el complejo es uno de los más importantes del país. Tiene un área total de 76.000 metros cuadrados, de los cuales 40.000 metros cuadrados corresponden a área construida, 20.000 metros cuadrados a zona paisajística y 16.000 más a la plazoleta de comidas.

De igual manera cuenta con cerca de mil plazas de parqueo.

Es de anotar que en abril del 2018 la operación del centro de eventos quedó en manos del Grupo Heroica SAS, de origen colombiano, pero uno de los más grandes a escala internacional en este tipo de actividades.

Desde esa fecha el recinto ha sido la casa de 110 eventos en los que han participado cerca de 150.000 asistentes nacionales y foráneos. El Centro de Eventos cuenta con cuatro grandes salones multiformatos que pueden albergar a 12.000 personas en total.



Líder. Beatrice López es la actual gerente del Centro de Eventos.

El Procurador General de la Nación
Fernando Carrillo Flórez
Abogado de Honor

EN EL VALLE DEL CAUCA

#YO VOTO LIMPIO

Octubre 8

Universidad Autónoma de Occidente
Auditorio Yquinde
Calle 25 # 115 - 85, km 2 vía Cali - Jamundí
Hora: 2:00 pm.

Con el apoyo de:

ANIF Centro de Estudios Económicos

Celebrando 45 Años

GUÍA EMPRESARIAL

Estudio

PROYECCIONES ECONÓMICAS DE ANIF PARA COLOMBIA Y EL MUNDO

Suscríbese al mejor

ANÁLISIS MACROECONÓMICO - TRIMESTRAL

Análisis ágil sobre los principales aspectos y perspectivas de la economía colombiana, así como sobre el desempeño macroeconómico de Estados Unidos, Chile, México, Perú, Ecuador, Venezuela y Centroamérica. Incluye un estudio completo sobre los siguientes temas: economía internacional, actividad económica, inflación, sector externo y manejo cambiario, crédito y tasas de interés, liquidez y finanzas públicas.

INFORMES
ANIF
Asociación Nacional de Instituciones Financieras
Departamento Comercial
Correo electrónico: comercial@anif.com.co
Teléfonos: (1) 310 1500 - ext. 122 y 111
Celular: 310 561 7197
Bogotá - Colombia